

Pressemitteilung

Ludwighafen, 01.02.2019

## 3. Neujahrsempfang der GO-LU gemeinsam mit der Ärztlichen Kreisvereinigung und rund 130 Gästen im Pfalzbau

Gemeinsam mit der Ärztlichen Kreisvereinigung veranstaltete das Ludwigshafener Ärztenetz GO-LU seinen 3. Neujahrsempfang im Pfalzbau Ludwigshafen unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeisterin Frau Jutta Steinruck.

Begrüßt wurden die geladenen Gäste von der Geschäftsführerin Frau Michaela Steiert. Unter anderem waren Vertreter von Krankenkassen, den Ludwigshafener Kliniken, vom Jobcenter Ludwigshafen und von der BALU (Ludwigshafener Pflegedienste) anwesend. Die lokale Politik war vertreten durch die Ortsvorsteher Mundenheim und Mitte Frau Simon und Herr Heller. Weitere Geschäftspartner unserer Genossenschaft aus Industrie, Handel und nicht zu vergessen auch die Vertreter der Pharmaindustrie und letztendlich auch die geladenen ärztlichen Kollegen.

Auch unsere Netzpartner aus den Nachbarstädten Speyer (Pravo) und Worms (WoGe) waren anwesend.

Die Eröffnungsrede wurde von der Sozialdezernentin Frau Beigeordnete Beate Steeg, in Vertretung der erkrankten Oberbürgermeisterin, gehalten. In Ihrer Rede würdigte Frau Steeg die effiziente Arbeit unserer Genossenschaft zum Wohle der Bürger in und um Ludwigshafen.

Herr Dr. Lutz, Vorstandsvorsitzender der GO-LU, blickte vor rund 130 Gästen auf die Aktivitäten der GO-LU im vergangenen Jahr zurück. Insbesondere beschäftigte er sich mit dem personellen Wandel innerhalb der Organisation. Bei der Generalversammlung wurde der Aufsichtsrat neu gewählt und daraus wurde ein deutlich verjüngter Vorstand gekürt. Im weiteren Verlauf seiner Ansprache gab Herr Dr. Lutz rückblickend die Leistungen der Genossenschaft bekannt und zeigte die Zukunftsvisionen auf. Diese wurden dann infolge von den Mitarbeitern der GO-LU aufgezeigt. Sein besonderes Augenmerk galt der Kooperation mit dem Klinikum Ludwigshafen (KliLu) bzgl. der sektorübergreifenden Ausbildung zum Facharzt für Allgemeinmedizin. Auf diese Weise wird hier ein Beitrag zur medizinischen Grundversorgung im Raum Ludwigshafen geleistet. Im weiteren Verlauf berichtete die Geschäftsführerin Michaela Steiert über die Kooperation mit der BASF im Bereich der medizinischen Notfallversorgung. Weiterhin hielt sie die interne Fortbildung für MFA's und Ärzte hervor, die in der GO-LU mit über 100 Veranstaltungen im letzten Jahr geleistet wurde.

Herr Sieh von MD Medicus stellte unter anderem das Pilotprojekt, die Videosprechstunde vor.

Gesundheitsorganisation Ludwigshafen eG (GO-LU) Paul-Klee-Straße 1

67061 Ludwigshafen Tel.: 0621 660030-0 Fax: 0621 660030-20 E-Mail: info@go-lu.de GenR 255 Ludwigshafen am Rhein Steuer-Nr.: 27 662 50154 Geschäftsleitung: Michaela Steiert Vorstandsvorsitzender: Dr. Herbert Lutz Vorstand: Dr. Andreas Werling Vorstand: Hr. Steffen Giesse

Aufsichtsratsvorsitzende: Dr. Marianne Feinauer



Ein Standbein der Arbeit der Genossenschaft ist die Kooperation mit Krankenkassen, um auch hier die Versorgung von Patienten im Raum Ludwigshafen zu garantieren. Pilotprojekte laufen hier insbesondere mit einem Großteil der hier ansässigen Betriebskrankenkassen, bei an Herzinsuffizienz erkrankten Menschen.

Als letzten Punkt erinnerte Frau Steiert noch an die im Oktober diesen Jahres stattfindende 10. Gesundheitsmesse der GO-LU im Pfalzbau.

Nach Abschluss des offiziellen Teiles hatten die Gäste die Möglichkeit, sich in gelassener Atmosphäre untereinander auszutauschen.